

Attention aux apparences



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

"Je ne dis pas que nous soyons capables, par nous-mêmes, de concevoir quelque chose comme si cela venait de nous. Notre capacité, au contraire, vient de Dieu. Il nous a aussi rendus capables d'être serviteurs d'une nouvelle alliance..." ([2 Corinthiens 3:5](#))

Les apparences sont trompeuses. Croyez moi, Il y a des gens qui ont l'air de maîtriser l'affaire, mais qui souffrent d'insécurité à l'intérieur. Nous serions surpris même de savoir qui. Alors ne vous laissez pas déstabiliser par quiconque autour de vous.

Vous aussi vous avez des bonnes idées. Vous aussi vous pouvez apporter et ajouter, car Dieu vous a donné ce qu'il faut.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Osez et n'ayez pas peur de manquer votre coup. Celui qui ne tente rien, n'accomplit rien. Nous l'avons tous entendue cette phrase n'est-ce pas ?

Bonne journée !

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com